

A. Geschäftsbericht

III. Tätigkeit des Vorstands im Berichtsjahr

16. Schule mit Recht

Die Hanseatische Rechtsanwaltskammer war und ist eng eingebunden in die Initiative "Schule mit Recht", die gemeinsam von der Justizbehörde und der Schulbehörde initiiert wurde. Die Idee ist, dass Praktiker in die Schulen gehen, um den Schülerinnen und Schülern anschaulich die Bedeutung eines funktionierenden Rechtsstaates für das Gemeinwesen und die Demokratie nahezubringen.

Leider wurde das Angebot bisher (auch vor der Pandemie) von den Schulen nicht stark nachgefragt. Es ist zu hoffen, dass sich das nach der Pandemie ändert.

Unabhängig davon ist eine Filmproduktionsfirma an die Hanseatische Rechtsanwaltskammer herangetreten, mit der Idee, Filme für junge Menschen zu produzieren, in denen Rechtsthemen vorgestellt und erläutert werden. Die Kammer unterstützt die Idee gerne.